
CAOS NO PARTIDO

WWW.ANOTICIAALAGOAS.COM.BR                           

AVANÇO

Record Construtora apresenta projeto sustentável para a Lagoa da Anta

ATUAÇÃOMEIO AMBIENTEALIANÇAS

Rafael Brito é reeleito 
presidente da FPME 
e defende prioridade 

para a educação

MPF apura 
impactos e riscos 

dos passeios “Banho 
de Lua” em Maceió

Marluce Caldas disputa 
vaga no STJ com apoio 

de JHC e sinal verde 
dos Calheiros

Deputado mantém 
liderança na Frente 

Parlamentar da Educação 
e cobra maior fiscalização

Reunião com órgãos 
públicos debate segurança 

e impactos ambientais

Nomeação da procuradora 
alagoana depende de escolha 
de Lula e pode indicar novos 

arranjos políticos

Corte tem apenas dois meses para 
analisar o caso que pode resultar 
na cassação

Lira critica saída de Davi 
Davino do PP e cobra 

demonstração de união

Vereadora repudiou fala de Siderlane 
Mendonça, de que caso de irmão de 
prefeito era “coisa de marido e mulher”
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É ASSIM QUE AGE UM SANGUESSUGA
Aproximação do Senador 
Renan com sanguessuga 

João Caldas chocou o Estado

Jornalista Carlos 
Robert relembra 
trajetória política 
de João Caldas 
na operação que 
resultou na sua 
prisão

“Sabendo que os velhos lobos da política não batem prego sem estopa já se percebe que 
os dois grupos políticos ensaiam uma aliança para a próxima eleição”, disse o jornalista.



Maceió está prestes a testemunhar 

uma revolução urbana que alia 

sofisticação, sustentabilidade e inclusão 

social. O projeto imobiliário apresentado 

pela Record Construtora para a região da 

Lagoa da Anta representa um marco no 

desenvolvimento da cidade, combinando 

modernização, turismo de alto padrão e 

revitalização ambiental. Mais do que um 

empreendimento, trata-se de uma visão 

estratégica que eleva Maceió ao patamar 

das cidades que integram crescimento 

econômico com respeito à natureza e ao 

bem-estar da população.

O projeto traz uma proposta 

inovadora de residências elevadas 

e estrutura hoteleira projetada para 

valorizar a ventilação natural, o conforto 

térmico e a harmonia com a paisagem. 

Ao recuperar e modernizar o icônico 

Hotel Jatiúca, devolve a Maceió um 

símbolo de sua história turística, agora 

alinhado às mais modernas práticas de 

sustentabilidade e experiência hoteleira 

de alto padrão.

O ponto alto dessa iniciativa é a 

revitalização ambiental da Lagoa da 

Anta. Por anos, a área permaneceu 

subutilizada, cercada e de difícil acesso. 

Agora, será devolvida à população com 

um parque público integrado à cidade, 

com passarelas ecológicas, mata ciliar 

nativa restaurada e infraestrutura para 

lazer e convivência. Diferente do que 

alguns setores tentam sugerir, não se trata 

de privatização de espaços naturais, mas 

de sua recuperação e ampliação para uso 

comunitário.

Importante ressaltar que a condução 

do projeto segue os mais rigorosos 

padrões legais. O compromisso com a 

transparência e a segurança jurídica 

é inegociável, com a garantia de 

que estudos de impacto ambiental, 

de vizinhança e de trânsito serão 

apresentados conforme as exigências dos 

órgãos públicos.

Maceió tem diante de si a 

oportunidade de consolidar-se como um 

destino turístico sofisticado e inovador. 

A revitalização do Jatiúca e da Lagoa 

da Anta não apenas elevam o potencial 

econômico da cidade, mas também 

reafirmam seu compromisso com um 

urbanismo inteligente, sustentável e 

voltado para as futuras gerações. Esse é o 

tipo de progresso que devemos celebrar: 

aquele que respeita o passado, melhora 

o presente e pavimenta um futuro mais 

próspero e equilibrado para todos.
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EXPEDIENTE

PSDB sofre com falta de ‘mão
de obra’ para disputar eleições

O PSDB, que comandou 991 
prefeituras em 2000, sofre coma  falta de 

candidaturas, especialmente, nas capitais.
Articula para ter a cabeça de chapa em 

apenas oito das 26 capitais do país -  e 
não será fácil conseguir - como Campo 
Grande, Vitória, Recife, Aracaju, Manaus, 
Teresina, Curitiba e Porto Alegre.

Esse é o retrato de um partido que 
surgiu de uma cisão dentro do MDB, 
com influência nacional, e com lideranças 
do porte de FHC, Mário Covas, José 
Serra, entre outros.

Em Alagoas, Teotonio Vilela, ex-
presidente nacional - de 1988 a 1996, 
senador por três mandatos e governador 
por duas legislaturas, tenta algo para para 
tirar a sigla do nanismo

Deu a missão ao ex-vereador por 
Maceió Claudionor Araújo, que tem 
visitado os municípios alagoanos para 
organizar o PSDB na montagem de 
chapas para disputar as eleições.
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O Novo Jatiúca e a revolução sustentável de Maceió

C O L U N I S T A S

Voney  Malta
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ASSIM AGE UM SANGUESSUGA

Ex-deputado, condenado por envolvimento na Máfia das Sanguessugas, volta ao centro do debate após articulações políticas

Durante a edição desta 
semana do programa 
Chumbo Grosso, o jornalista 
Carlos Roberts trouxe à 
tona o histórico político de 
João Caldas, ex-deputado 
federal e pai do prefeito de 
Maceió, JHC. A menção 
a Caldas ocorreu após 
o senador Renan 
Calheiros, adversário 
histórico do ex-
parlamentar, elogiá-
lo por sua atuação 
na viabilização da 
pavimentação da 
Serra da Catita, 
obra que 
conecta a BR-
101 à BR-104, 
na região de 
Ibateguara, 
interior de 
Alagoas.

O gesto de Calheiros foi 
interpretado por Roberts 
como um indicativo de 
uma possível aliança 
política entre os grupos do 
senador e do prefeito JHC 
para as próximas eleições. 
O jornalista destacou que 
“os velhos lobos da política 
não batem pregos sem 
estopa”, sugerindo que há 
movimentações estratégicas 
nos bastidores.

A expressão “Fulano 
não bate prego sem estopa”, 
muito comum no Brasil, é 
usada de modo pejorativo 
em provocação àqueles 
que fazem bem feito, os 
meticulosos, honestos, 
esforçados. O pensamento 
dominante na sociedade 

é o da esperteza, o serviço 
pior, mais rápido e mais caro, 
em resumo: bater prego sem 
estopa e pouco se lixar.

Entretanto, a aparição de 
João Caldas na inauguração da 
obra e sua recente exposição 
na mídia contrastam com 
um episódio marcante de 
sua trajetória parlamentar: 
sua condenação na chamada 
Máfia das Sanguessugas. O 
ex-deputado foi sentenciado 
a dois anos e nove meses de 
reclusão em regime aberto por 
corrupção passiva e associação 
criminosa, acusado de 
envolvimento em um esquema 
de recebimento de propina 
em licitações para compra de 
ambulâncias e equipamentos 
hospitalares.

Roberts ressaltou que, 
enquanto se exalta um feito 
político do passado, tentam 
apagar da memória do 
eleitor fatos mais recentes e 
controversos. “Quando se 
ensaia uma aliança política 
manipulando o povo, é preciso 
reafirmar a lição de que não 
se pode esperar resultados 
diferentes com as mesmas 
práticas do passado”, afirmou 
o jornalista, reforçando a 
necessidade de se contar 
a história por completo, 
sem omissões que possam 
beneficiar grupos políticos.

Em 2018, João Caldas da 
Silva (PSC) a dois anos, nove 
meses de reclusão e oitenta 
e sete dias-multa em regime 
aberto por suposta propina 

de R$ 6 mil em 2002, em sua 
conta bancária, no escândalo 
que ficou conhecido como 
Máfia das Sanguessugas. Ele, 
no entanto, foi absolvido da 
acusação de receber R$ 50 
mil em vantagens indevidas. 
A pena do ex-parlamentar foi 
convertida em penas restritivas 
de direito.

No mesmo processo, foi 
absolvida Christiane Araújo, 
que foi nomeada para a 
transição da equipe da ex-
presidente Dilma Rousseff, 
em 2010, mas perdeu o posto 
em meio à denúncia. Ela 
era assessora do deputado.A 
Máfia das Sanguessugas foi 
descoberta em 2006 pelo 
Ministério Público Federal, 
que apontou suposta fraude 

Jornalista relembra trajetória de João 
Caldas e seus crimes que resultaram 

em reclusão em regime aberto

a licitações para compra de 
ambulâncias com recursos de 
emendas parlamentares.

No processo, Caldas 
foi acusado pelo Ministério 
Público Federal de ter, com o 
auxílio de Christiane, proposto 
19 emendas parlamentares na 
área de saúde, beneficiando 
prefeituras alagoanas, que 
resultou em 37 convênios no 
valor de R$ 3.617.376,00. 
Dos convênios celebrados, 
27 teriam sido realizados 
procedimentos licitatórios que 
não seguiram a Lei n; 8.666/93, 
sagrando-se vencedoras, em 
todos eles, empresas envolvidas 
com o grupo Vedoin.Ele teria 
proposto as emendas e induzido 
os prefeitos dos municípios 
beneficiados a direcionarem 
as licitações as empresas do 
grupo Vedoin e, em troca, 
teria recebido pagamento no 
montante de 10% do valor da 
emenda proposta em sua conta 
e de terceiros. 

Para o MPF, João Caldas 
teria recebido dos Vedoin 
cinco cheques administrativos 
de R$ 10.000,00, além de 
R$ 6.000,00 em sua conta 
corrente e R$ 17.400,00 e R$ 
20.000,00, depositados na 
conta corrente de terceiros.A 
advogada alagoana Christiane 
Araújo de Oliveira foi absolvida 
da acusação de participar 
da Máfia das Sanguessugas, 
escândalo de corrupção que 
veio a público em 2006, por 
conta do período em que foi 
assessora do deputado federal 
João Caldas.
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A desfiliação de 
Davi Davino Filho do 
Progressistas (PP) e 
sua recente filiação ao 
Republicanos causaram 
insatisfação no deputado 
federal Arthur Lira (PP-
AL), ex-presidente da 
Câmara dos Deputados. 
Segundo um interlocutor 
próximo, Lira não recebeu 
bem a decisão e demonstrou 
sua insatisfação diretamente 
a Davi em uma conversa 
telefônica na última terça-
feira (18).

A mudança de legenda 
de Davi Davino foi articulada 
com aval da direção 
nacional do Republicanos, 
liderada por Marcos Pereira, 
e incluiu um compromisso 
estratégico: o partido 
garantiu a ele legenda para 
disputar o Senado em 2026, 

Movimentação do ex-deputado estadual gera crise no grupo de Arthur Lira, que também mira o Senado em 2026
CAOS NO PARTIDO

Lira critica saída de Davi Davino do 
PP e cobra demonstração de união

independentemente das circunstâncias. Em 
troca, a família Davino se comprometeu a 
apoiar a candidatura de Nivaldo Albuquerque 
para deputado federal no próximo pleito.

A movimentação política ampliou a 
disputa pelo Senado em Alagoas e criou um 
impasse para Arthur Lira, que também tem 

intenção de concorrer ao cargo. O cenário se 
tornou ainda mais complexo com a sinalização 
de apoio do prefeito de Maceió, JHC, a Davi 
Davino. Os dois se encontraram em Brasília 
na terça-feira e conversaram sobre a mudança 
partidária.

Até então, o projeto de JHC para 2026 

incluía sua candidatura ao 
governo estadual e uma chapa ao 
Senado formada por Arthur Lira 
e a deputada federal Eudócia 
Caldas. Com a entrada de 
Davi na corrida, a composição 
precisará ser reavaliada. Uma 
possibilidade é a retirada de 
um dos nomes da disputa para 
viabilizar a nova configuração do 
grupo.

Davi, por sua vez, demonstra 
confiança na viabilidade de 
sua candidatura, mesmo que 
em um projeto independente. 
Ele avalia que possui estrutura 
política suficiente para concorrer 
ao Senado sem precisar 
estar vinculado a uma chapa 
majoritária. Enquanto os grupos 
políticos negociam saídas para o 
impasse, a disputa pelo Senado 
em Alagoas ganha novos 
contornos e promete embates 
acirrados nos bastidores.

CASO DE FAMÍLIA

Empresária Anelise Silva Santos e José Tiago Nunes foram presos em 2023 por porte ilegal de arma

 Prisão de Lili Nelore e companheiro reforça 
denúncia sobre dilapidação de patrimônio das filhas

a empresária de utilizar o dinheiro para 
sustentar uma vida de ostentação e festas 
ao lado do atual companheiro, José Tiago 
Nunes, ex-presidiário.

Um novo fato pode ser decisivo no 
processo judicial. Adriana conseguiu 
comprovar que Anelise e José Tiago foram 
presos em 18 de dezembro de 2023 pela 
Polícia Rodoviária Federal (PRF) por porte 
ilegal de arma de fogo, encontrada escondida 
dentro de um veículo modelo Amarok. 
Ambos foram conduzidos à Central de 
Flagrantes, mas o caso permaneceu obscuro 
até recentemente.

A confirmação da prisão só chegou à 
advogada quase dois anos depois, através de 
uma resposta oficial da PRF à sua solicitação 
junto à Corregedoria Nacional do órgão, em 
Brasília. “Fiz várias solicitações à PRF de 
Maceió, mas não me respondiam. Precisei 
acionar Brasília para obter a confirmação 
da prisão. Agora, tenho em mãos um 
documento oficial que pode ser um divisor 
de águas na luta pela proteção das minhas 
sobrinhas e do patrimônio delas”, afirmou 
Adriana.

A situação se agrava pelo histórico do 
atual companheiro de Anelise. De acordo 

com informações, José Tiago 
Nunes não seria réu primário, já 
tendo sido preso supostamente 
por envolvimento em assaltos 
a cargas na região de Chã 
do Pilar. Na abordagem 
que resultou na prisão do 
casal, Anelise teria assumido 
a posse da arma para evitar 
que o namorado, reincidente, 
enfrentasse consequências mais 
severas.

O Ministério Público 
denunciou José Tiago Nunes 
por participação em uma 
tentativa de roubo ocorrida 
em 2015. De acordo com a 
acusação, ele e outros dois 
comparsas abordaram um 
caminhoneiro que transportava 
uma carga de sabão em barra e 
detergente avaliada em R$ 35 
mil.

Segundo o relato da vítima, 
os suspeitos anunciaram o 
assalto armados com um 
revólver. Durante a ação, o 
motorista conseguiu acionar 
a Polícia Rodoviária Federal 
(PRF), que iniciou uma 
perseguição e conseguiu 
prender os criminosos. 

O Ministério Público de 
Alagoas (MPAL) investiga 
uma grave denúncia 
envolvendo duas irmãs 
menores de idade, de 14 
e 10 anos, que, segundo 
a tia, estariam sendo 
prejudicadas pela própria 
mãe. A empresária Anelise 
Silva Santos, conhecida 
como Lili Nelore, é acusada 
de dilapidar o patrimônio 
deixado pelo marido 
falecido, comprometendo o 
futuro das filhas.

A denúncia foi 
encaminhada pela advogada 
Adriana Mangabeira 
Wanderley à Promotoria 
de Justiça de Proteção da 
Criança e do Adolescente 
de Maceió. No processo, 
Adriana alega que, desde a 
morte do irmão, Flávio José 
Mangabeira Wanderley, 
ocorrida em julho de 2022 
devido a um choque séptico 
de foco pulmonar, Anelise 
vem se desfazendo de bens 
que deveriam garantir a 
segurança financeira das 
crianças. A advogada acusa 
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AVANÇO

Record Construtora apresenta projeto sustentável para a Lagoa da Anta
Durante a audiência pública realizada na Assembleia Legislativa de 

Alagoas (ALE) nesta terça-feira (12), o sócio da Record Construtora, Hélio 
Abreu, apresentou os detalhes do projeto imobiliário planejado para a região 
da Lagoa da Anta. O empreendimento, que inclui a modernização do icônico 

Hotel Jatiúca e a revitalização ambiental da área, busca equilibrar desenvol-
vimento urbano, turismo de alto padrão e preservação ambiental. 

A proposta prevê a construção de casas elevadas para o uso residencial, 
priorizando privacidade, conforto e conexão com a natureza. Já a estrutura 

hoteleira contará com unidades suspensas, projetadas com amplos beirais e 
muxarabis, elementos arquitetônicos que garantem proteção térmica, ventila-
ção natural e uma estética sofisticada. Ambas as soluções respeitam os limites 
urbanos estabelecidos e foram desenhadas para criar uma harmonização 

arquitetônica com o entorno natural. 
Inspirado no conceito de “novo luxo sustentável”, o projeto valoriza a bio-

diversidade brasileira, a cultura local e a integração do design com a paisa-
gem, criando um espaço sofisticado, autêntico e ecologicamente responsável.

Projeto Novo Jatiúca une modernização urbana, sustentabilidade e valorização ambiental para transformar Maceió

Urbanismo 
Sustentável para 
uma Maceió Mais 
Moderna e Inclusiva

INOVAÇÃ

Hélio Abreu esclareceu que a negociação do empreendi-
mento seguiu procedimentos comuns do mercado imobiliário, 
garantindo segurança jurídica às partes envolvidas. „A confiden-
cialidade é parte fundamental dessas negociações, mas isso não 
significa falta de transparência. Nossa atuação é pautada pelo res-

peito às normas e pelo compromisso com a legalidade‰, destacou. 
O projeto está sendo desenvolvido por uma equipe multidis-

ciplinar, composta por advogados, consultores ambientais, 
arquitetos, paisagistas e urbanistas, garantindo que todas as etapas 
sigam os parâmetros exigidos pelos órgãos licenciadores. 

„O compromisso da Record Construtora é total com a lega -
lidade e a transparência. Se for necessário apresentar um Estudo 
de Im pacto Ambiental (EIA-RIMA), de Vizinhança ou de 
Trânsito, estamos prontos para cumprir todas as exigências‰, 
reforçou Abreu.

MERCADO

O projeto prevê a requalificação completa do Hotel 
Jatiúca, um dos mais emblemáticos do Brasil. Com a revitaliza-
ção, o hotel voltará a ser referência em sofisticação, turismo sus-
tentável e hospitalidade de alto nível. 

„O Jatiúca marcou época, mas hoje enfrenta desafios 
estruturais e econômicos que comprometem sua competitivi-
dade. Queremos recuperar seu glamour e consolidá-lo como um 
dos resorts urbanos mais sofisticados do país, oferecendo uma 

experiência única, integrada à natureza e ao meio urbano‰, 
explicou Abreu. A modernização do hotel fortalecerá o turismo 
e impulsionará a economia local, atraindo um público qualifi-
cado e promovendo Maceió como um destino de alto padrão.

Modernização do Hotel Jatiúca e fortalecimento do turismo de Maceió
FUTURO

A Record Construtora reafirma seu compromisso com um projeto sustentável e inovador, 
que respeita o equilíbrio entre crescimento urbano, valorização ambiental e impacto positivo 
para a cidade. 

„Queremos entregar um empreendimento que atenda às normas ambientais e urbanísticas, 
mas que também seja um marco para o turismo e a economia local. Maceió tem uma oportuni-
dade única de modernizar sua orla sem perder sua essência‰, destacou o empresário. 

O projeto ainda passará por análises detalhadas e será apresentado aos órgãos públicos e à 
sociedade, garantindo total transparência no processo. 

A expectativa é que o empreendimento valorize Maceió nacional e internacionalmente, 
consolidando a cidade como um dos principais destinos turísticos do Brasil, com infraestrutura 
de alto nível e sustentabilidade. 

EQUILÍBRIO

Arquitetura que 
Valoriza a 
Biodiversidade 
Brasileira

NOVO LXO SUSTENTÁVEL

O projeto do Novo Jatiúca representa 
uma transformação urbana estratégica para 
Maceió, garantindo desenvolvimento econô -
mico, recuperação ambiental e inclusão social. 

Diferente do que alguns setores tentam 
sugerir, a proposta não privatiza espaços natu-
rais, mas os requalifica e devolve para a po -
pulação, criando um modelo de urbanismo 
sustentável. 

 Com um planejamento sólido, compro-
misso ambiental e valorização do espaço pú -
blico, a Record Construtora está construindo 
não apenas um empreendimento, mas um 
novo capítulo na história da cidade. 

Este projeto reflete uma nova aborda-
gem do luxo contemporâneo, que não se 
baseia apenas em grandiosidade e exclusivi-
dade, mas sim em autenticidade, conexão 
com a natureza e valorização do patrimônio 
ambiental e cultural do Brasil. 

A arquitetura do Novo Jatiúca integra 
design sofisticado com biomas nativos, cri-
ando um espaço onde luxo e sustentabilidade 
coexistem. A requalificação da área fortalece a 
identidade local, respeita a biodiversidade e o 
meio ambiente, e promove um turismo de 
experiência que valoriza o território e a cultura 
alagoana.

Sustentabilidade, inovação e desenvolvimento

 

 
 

 
Além do desenvolvimento imobiliário, a requalificação da Lagoa da Anta é um dos pilares do 
projeto. Atualmente, a área ao redor da lagoa é cercada e de difícil acesso para a população. 

A proposta prevê a reabertura do espaço, transformando-o em um parque público integrado à cidade. 
„Nossa intenção não é apenas preservar, mas recuperar o meio ambiente e devolvê-lo para o uso público. 

A área será revitalizada com mata ciliar nativa, substituindo espécies exóticas por vegetação original, 
além de ações para melhoria da qualidade da água e criação de espaços de convivência 

para a comunidade‰, garantiu Abreu. O projeto mantém intacta a faixa de preservação ambiental de 30 
metros, conforme determina o Código Florestal. A proposta inclui passarelas ecológicas, áreas de 

lazer e um passeio público amplo, permitindo que a população 
desfrute tanto da lagoa quanto da praia da Jatiúca.

Revitalização ambiental e abertura 
da Lagoa da Anta para a população

Negociação transparente e compromisso com a legislação



superando os 141 mil da temporada anterior. 
A expectativa é que esse segmento gere mais 
de R$ 90 milhões para a economia local.

O impacto do turismo na economia 
de Alagoas é significativo. Em 2022, as 

atividades turísticas geraram R$ 3,65 bilhões, 
um crescimento de 56,6% em relação ao 
ano anterior. Esse montante representa 
5,35% do PIB estadual, o maior valor 
desde o início da série histórica, em 2015. 

8
ECONOMIA

Setor hoteleiro registra avanço de 10% no número de leitos e projeta novos empreendimentos

ABIH/AL celebra crescimento do turismo
e expansão da hotelaria em Alagoas
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O setor hoteleiro de 
Alagoas está em pleno 
crescimento, impulsionado 
pela expansão do turismo 
no estado. De acordo com 
a Secretaria de Estado do 
Turismo (Setur), entre 2023 
e 2024, o número de leitos 
na rede hoteleira aumentou 
de 47.992 para 52.819, 
marcando um avanço de 
10,05%, o que equivale a 
4.827 novas acomodações.

As projeções para os 
próximos anos são ainda mais 
otimistas. Até 2028, Alagoas 
deve receber 19 novos 
grandes empreendimentos 
hoteleiros, o que adicionará 
cerca de 9 mil leitos 
à oferta local e criará 
aproximadamente 1.300 
empregos formais.

Esse crescimento 
reflete os efeitos positivos 
das políticas públicas 
voltadas para o turismo e 
dos investimentos do setor 
privado. “Estamos vivendo 
um momento único para 
o turismo e a hotelaria em 
Alagoas. Esses números 
demonstram o crescimento 
planejado e consistente 
do setor, com o apoio 
fundamental do governo 
estadual, que tem criado 
um ambiente propício 
para negócios”, destacou 
Gabriel Cedrim, presidente 
da Associação Brasileira 
da Indústria de Hotéis de 
Alagoas (ABIH/AL).

Um exemplo desse 
avanço é o recente 
investimento do grupo 
português Vila Galé, que, 
com incentivos fiscais e 
locacionais fornecidos pelo 
governo estadual, anunciou 
a construção de um novo 
resort em Coruripe, no 
Litoral Sul. O investimento 
de R$ 200 milhões reforça 
ainda mais a presença da 
rede no estado.

Além da expansão da 
rede hoteleira, o turismo 
alagoano tem batido recordes 
em outros indicadores. 
O fluxo de passageiros 
no Aeroporto Zumbi dos 
Palmares cresceu 42,6% 
entre janeiro e outubro de 
2023, em comparação ao 
mesmo período do ano 
anterior. O número de voos 
também aumentou mais de 
15% durante o ano de 2023.

A temporada de cruzeiros 
2024/2025 será a maior 
da história do estado, com 
148 mil leitos oferecidos, 

O setor de alimentação liderou 
esse crescimento, com 61,74% 
da movimentação econômica, 
seguido por alojamento 
(20,71%) e aluguéis não 
imobiliários (10,15%).

Municípios do Litoral Norte, 
como Maragogi, Japaratinga 
e São Miguel dos Milagres, se 
destacam com os maiores índices 
de Valor Adicionado Bruto 
(VAB) per capita, reforçando 
a relevância do turismo como 
motor de desenvolvimento 
regional.

Bárbara Braga, secretária 
de Turismo de Alagoas, 
destacou a importância da 
qualificação profissional para 
acompanhar essa evolução. 
“Continuaremos trabalhando 
com os municípios e instâncias 
de governança para fortalecer 
o setor. O governador Paulo 
Dantas assumiu o compromisso 
de políticas públicas integradas, 
como a Escola do Turismo, que 
já atende mais de 40 cidades, 
oferecendo capacitação gratuita 
e preparando a mão de obra 
qualificada”, afirmou.

MEIO AMBIENTE

Reunião com órgãos públicos debate segurança e impactos ambientais

MPF apura impactos e riscos dos
passeios “Banho de Lua” em Maceió

Na manhã desta quinta-feira, 20 de 
março, o Ministério Público Federal (MPF) 
realizou uma reunião para investigar os 
impactos dos eventos conhecidos como 
“Banho de Lua”, realizados nas piscinas 
naturais da Pajuçara e Ponta Verde, em 
Maceió/AL. Esses passeios noturnos, que 
envolvem embarcações com iluminação 
artificial e som alto, têm gerado preocupações 
ambientais e de segurança.

A reunião foi coordenada pelo 
procurador da República Érico Gomes e 
contou com a presença de representantes 
de diversas instituições, como a 
Superintendência do Patrimônio da União 
(SPU), a Marinha do Brasil, a Universidade 
Federal de Alagoas (UFAL), o Instituto do 
Meio Ambiente de Alagoas (IMA), além das 
secretarias municipais de Meio Ambiente e 
Urbanismo (Semurb), Turismo (Semtur) e 
o Departamento Municipal de Transportes 
e Trânsito (DMTT), juntamente com o 
Conselho Gestor dos Passeios Turísticos 
nas Orlas de Maceió.

Os principais pontos discutidos foram 
os impactos ambientais dos passeios, 
especialmente em relação à fauna marinha. 
Órgãos ambientais alertaram para os danos 

causados pela poluição luminosa e sonora, 
que prejudicam a desova de tartarugas 
e afetam os corais. Estudos acadêmicos 
indicam que entre 80% e 90% dos 
corais monitorados em Alagoas já foram 
comprometidos pelo aquecimento das 
águas.

Além das questões ambientais, a 
segurança dos turistas também foi um 
ponto de destaque. O Corpo de Bombeiros 
mencionou que o resgate de vítimas no 
mar durante a noite é mais complicado 
e que, apesar dos registros de acidentes e 
afogamentos, muitas embarcações não têm a 
quantidade necessária de coletes salva-vidas 
ou tripulação treinada para emergências.

A reunião também abordou a 
regulamentação e fiscalização dos passeios, 
que, segundo o procurador Érico Gomes, 
não estão sendo devidamente observados. 
Muitos operadores ainda não regularizaram 
suas embarcações com o DMTT, 
principalmente por não terem cumprido as 
exigências de cursos obrigatórios.

“É essencial garantir a proteção 
ambiental e a segurança dos turistas e 
trabalhadores. O MPF vai cobrar medidas 
efetivas para garantir que esses passeios 

ocorram de maneira ordenada 
e respeitem a vida marinha 
e a integridade das pessoas 
envolvidas”, destacou Gomes.

O MPF instaurou um 
procedimento preparatório 
e solicitou providências 
imediatas aos órgãos 
responsáveis. Entre as medidas 
em análise estão a suspensão 
dos passeios noturnos, a criação 
de normas emergenciais para 
regulamentação das atividades 
e uma fiscalização mais rigorosa 
sobre o credenciamento das 
embarcações. Além disso, 
será realizada uma campanha 
educativa sobre os impactos 
ambientais desses passeios.

Os órgãos envolvidos têm 
um prazo de 10 dias para 
fornecer informações sobre 
o cadastro das embarcações, 
a segurança dos passeios e o 
funcionamento do Conselho 
Gestor. Após esse período, o 
MPF avaliará as ações a serem 
tomadas.



ALIANÇAS
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Deputado mantém liderança na Frente Parlamentar da Educação e cobra maior fiscalização
ATUAÇÃO

O deputado federal 
Rafael Brito (MDB-AL) 
foi reeleito presidente da 
Frente Parlamentar Mista 
da Educação (FPME) e 
reafirmou seu compromisso 
com a área durante a 
reabertura dos trabalhos 
do colegiado, nesta quarta-
feira (19), em Brasília. O 
evento, realizado em parceria 
com o movimento Todos 
Pela Educação, reuniu 
parlamentares, especialistas e 
representantes do Ministério 
da Educação (MEC) para 
discutir as prioridades do 
setor em 2025, incluindo a 
implementação do Plano 
Nacional de Educação 
(PNE) e a criação do Sistema 
Nacional de Educação 
(SNE).

Brito, que também integra 
a Comissão de Educação 
da Câmara, defendeu 
maior rigor na aplicação 
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das metas educacionais e a 
responsabilização de gestores 
públicos que não garantirem 
avanços concretos. “Temos 
muitas escolas sem água, 

sem banheiro, sem o mínimo 
de estrutura. Assim como 
um gestor presta contas ao 
Tribunal de Contas, ele 
também deveria responder 

pelo cumprimento das metas 
educacionais. Educação não 
pode ser tratada como um 
compromisso vago, precisa 
de cobrança e fiscalização”, 
afirmou.

O parlamentar destacou 
a importância da articulação 
entre Legislativo e Executivo 
para fortalecer políticas 
voltadas à educação básica, 
garantindo melhores condições 
para alunos e professores.

A cerimônia também 
marcou a renovação da 
Mesa Diretiva da FPME, 
com Brito mantendo a 
presidência e reforçando 
seu papel na articulação 
das pautas educacionais 
no Congresso. Durante o 
evento, ele e a presidente 
do Todos Pela Educação, 
Priscila Cruz, entregaram 
homenagens a parlamentares 
que se destacaram na defesa 
da educação.

Rafael Brito é reeleito presidente da FPME
e defende prioridade para a educação

Marluce Caldas disputa vaga no STJ com
apoio de JHC e sinal verde dos Calheiros

federal, comparecendo a 
eventos petistas e estreitando 
laços com aliados de Lula.

Um possível obstáculo 
à nomeação poderia ser um 
veto do grupo de Renan 
Calheiros, mas os recentes 
gestos de aproximação 
entre os Calheiros e JHC 

sugerem que esse impasse 
foi superado. O ministro dos 
Transportes, Renan Filho, e 
o senador Renan Calheiros 
já deram sinais de que não 
irão se opor caso o presidente 
decida nomear Marluce.

Caso seja confirmada, a 
nomeação da procuradora 

pode indicar novos 
alinhamentos políticos, 
incluindo a possibilidade 
de JHC deixar o PL 
para ingressar em uma 
sigla da base de Lula. Os 
desdobramentos dessa 
movimentação, no entanto, 
ainda estão em aberto.

Nomeação da procuradora alagoana depende de escolha de Lula e pode indicar novos arranjos políticos

O presidente Luiz 
Inácio Lula da Silva 
(PT) deve anunciar 
nos próximos dias os 
dois novos ministros do 
Superior Tribunal de 
Justiça (STJ). Entre os 
indicados na lista tríplice 
para a vaga destinada ao 
Ministério Público, está 
a procuradora Marluce 
Caldas, do Ministério 
Público de Alagoas.

Marluce tem forte 
respaldo político e familiar: 
é tia do prefeito de 
Maceió, JHC (PL), irmã 
do ex-deputado federal 
João Caldas e cunhada da 
senadora Eudócia Caldas 
(PL). Além disso, conta 
com o apoio de lideranças 
locais e nacionais, como o 
deputado federal Paulão 
(PT).

A articulação em favor 
da procuradora vem sendo 
conduzida diretamente 
por JHC e João Caldas, 
que intensificaram a 
presença em Brasília nas 
últimas semanas para 
garantir sua indicação. O 
prefeito, inclusive, tem se 
aproximando do governo 

A BARRA NÃO ESQUECEU

O ex-prefeito do município 
da Barra de Santo Antônio, 
no litoral norte de Alagoas, 
Carlos Alexandre, continua 
vivo na memória da população 
barrense. Todos lembram das 
ações e conquistas de seu 
mandato, no qual organizou a 
gestão, pagou as contas em 
dia, priorizou o pagamento 
dos salários atrasados pela 
administração anterior e 
inaugurou várias obras na 
cidade. Mesmo sem mandato, 
Carlos Alexandre segue 
trabalhando pelo povo da 
querida Barra de Santo Antônio.

COMBATE NO AGRESTE

A Secretaria de Segurança 
Pública de Alagoas (SSP), 
em conjunto com a Polícia 
Militar (PM) e a Polícia Civil 
(PC), deflagrou uma operação 
integrada para desarticular 
uma organização criminosa que 
atuava nos municípios de Lagoa 
da Canoa e Girau do Ponciano, 
no Agreste do estado.

MINISTRO NA EDUCAÇÃO

O ministro da Educação, Camilo 
Santana, chega a Alagoas 
para anunciar investimentos 
federais. Ele assinará o PAC 
da Educação no Hospital da 
Ufal e vistoriará as obras do 
campus Rio Largo do Ifal. Com 
uma agenda totalmente voltada 
para a educação, o ministro 
traz ao estado importantes 
investimentos para o setor.

GRANDE EXEMPLO

A Polícia Civil instalou 
uma Delegacia Móvel no 
Estádio Rei Pelé para coibir 
a violência contra a mulher. 
A equipe está disponível 
para registrar ocorrências, 
prestar orientações jurídicas e 
esclarecer dúvidas sobre a Lei 
Maria da Penha. No entanto, a 
iniciativa funcionará apenas 
nos dias de jogos no estádio.

WILLAMES DE MELO



Felipe Cordeiro e Vitor Pereira, além do 
ministro da Secretaria-Geral da Presidência 
da República, Márcio Costa.  

Santana destacou que Alagoas se tornou 
uma referência nacional na educação, 
especialmente pela ampliação do ensino 
integral. Ele visitou a Escola Estadual 
Princesa Isabel para conhecer de perto 
os impactos do programa Pé-de-Meia e 
afirmou que a iniciativa tem transformado 
a realidade dos estudantes brasileiros. Para 

o ministro, a troca de experiências entre 
governos estaduais e federal é essencial 
para a construção de políticas educacionais 
eficazes.  

A secretária de Educação, Roseane 
Vasconcelos, ressaltou a importância da 
visita ministerial, enfatizando que Alagoas se 
destaca por oferecer cinco refeições diárias 
no ensino integral, enquanto o governo 
federal adota três. Segundo ela, a experiência 
do estado pode servir de modelo para outras 
regiões e contribuir para a melhoria da 
merenda escolar no país.  

Durante a visita à Escola Estadual 
Princesa Isabel, Santana conheceu os 
bons resultados obtidos pela unidade, que 
apresenta altos índices no Ideb, baixa taxa 
de reprovação e grande aprovação no ensino 
médio. Ele reforçou que esses avanços são 
fundamentais para garantir oportunidades 
aos jovens e destacou a importância da 
educação para o desenvolvimento social.  

O evento também contou com a 
participação de outras autoridades, como o 
secretário de Meio Ambiente, Gino César, 
os deputados federais Paulão e Rafael Brito, 
além do presidente da Associação dos 
Municípios Alagoanos, Marcelo Beltrão. 
A reunião reforçou o compromisso do 
governo federal em apoiar iniciativas bem-
sucedidas na educação e buscar parcerias 
para expandi-las em todo o Brasil.
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O ministro da Educação, 
Camilo Santana, elogiou o 
programa Cartão Escola 10, 
que inspirou a criação do 
Pé-de-Meia, durante uma 
reunião com autoridades do 
Governo de Alagoas nesta 
sexta-feira (21). O encontro, 
realizado no Palácio Floriano 
Peixoto, contou com a 
presença dos secretários 

Camilo Santana teve encontro com autoridades e destacou os avanços do estado na área
EDUCAÇÃO

Ministro da Educação enaltece Cartão Escola 10 e 
elogia ampliação do ensino integral em Alagoas
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CUIDADO!

Usuários têm recebido e-mails, SMSs, além da criação de sites falsos com leilões e sorteios de veículos

Diante da onda de 
tentativas de golpes 
referentes à serviços de 
trânsito, o Departamento 
Estadual de Trânsito de 
Alagoas (Detran) alerta 
que não entra em contato 
com usuários enviando 
mensagens de texto, e-mails 
ou por ligação. O órgão 

Detran alerta sobre golpes utilizando
o nome do órgão estadual de trânsito

estadual reforça que as notificações sobre a 
instauração de processos são encaminhadas 
pelos Correios e em publicação no Diário 
Oficial do Estado quando não se consegue 
realizar a entrega ao condutor.

Os alagoanos têm recebido uma 
enxurrada de e-mails e mensagens de texto 
com tentativas de golpes financeiros de 
diversos tipos. Alguns deles utilizam supostas 
situações de trânsito para tentar enganar os 

cidadãos ou até usam o nome do Detran na 
tentativa de lesar os alagoanos.

Os golpistas também criaram um 
site falso divulgando leilões de veículos 
inexistentes e uma plataforma com falso 
sorteio de motocicletas. Também seguem 
circulando mensagens informando que 
o usuário possui um processo aberto de 
suspensão e cassação da Carteira Nacional 
de Habilitação (CNH), e para ter mais 
informações sobre o procedimento, a pessoa 
deveria clicar no link enviado pelo SMS ou 
pelo e-mail, levando o cidadão a cair em 
golpe.

Leilões e sorteios falsos - Além das 
mensagens de texto e e-mails, outra 
modalidade que os golpistas tentam aplicar 
nos usuários é uma página falsa de leilão de 
veículos, como um perfil falso no Instagram. 
Outro link divulga um falso sorteio de 
motocicletas utilizando de má-fé o nome do 
Detran Alagoas. Para todos os casos citados, 
os usuários devem acessar o site oficial do 
Detran Alagoas (www.detran.al.gov.br) 
ou procurar o atendimento presencial em 
qualquer unidade do órgão estadual para 
checar as informações oficiais.

A Câmara Municipal de 
Maceió realizou uma audiência 
pública para debater um novo 
empreendimento imobiliário 
na região da Lagoa da Anta, na 
Jatiúca. Proposta pelo vereador 
Allan Pierre, a discussão envolveu 
a sociedade civil e representantes 
do poder público, abordando 
questões como mobilidade urbana, 
saneamento básico e impacto 
de vizinhança. O parlamentar 
destacou a importância do 
encontro para esclarecer dúvidas 
e reforçou o compromisso do 
Legislativo em acompanhar 
o andamento do projeto.  

O sócio proprietário da 
Record, Hélio Abreu, garantiu 
que a construção seguirá a 
legislação municipal e buscará 
equilibrar viabilidade econômica 
e expectativas da população. Ele 
ressaltou que o Hotel Jatiúca, 
embora preservado, está defasado 
há mais de 40 anos e que a nova 
proposta pretende integrar melhor 
a área entre a Lagoa da Anta 
e o mar. A empresa também 
enfatizou que adquiriu ações 
do hotel para desenvolver um 
projeto turístico e residencial que 
respeite a identidade do local.  

O presidente da Câmara, 
Chico Filho, esclareceu que o 
Legislativo não concede licenças 
ambientais, mas acompanhará a 
fiscalização do empreendimento. 
Ele destacou que a audiência 
ajudou a esclarecer pontos do 
projeto e que já discutiu com 
o prefeito JHC a necessidade 
de atualizar o Plano Diretor da 
cidade. O Ministério Público 
Federal e o Ministério Público 
Estadual também participaram do 
debate, reforçando a importância 
de garantir a conformidade do 
projeto com a legislação vigente.  

Para o Instituto do Meio 
Ambiente, a análise detalhada 
da construção ainda depende do 
envio oficial do projeto, que servirá 
de base para a elaboração de 
estudos ambientais. A audiência 
contou com a participação de 
vereadores e representantes de 
diversas instituições, como Ufal, 
OAB, Tribunal de Contas do 
Estado e Instituto Terra Viva. O 
encontro reforçou a necessidade 
de diálogo entre poder público, 
sociedade e empresas para 
garantir um desenvolvimento 
sustentável na região da Jatiúca.

DEBATE

Câmara 
Municipal 
discute em 

audiência pública 
sobre projeto 
imobiliário na 
Lagoa da Anta

Empresa responsável 
pela construção 

apresentou detalhes 
da obra, que recebeu 

contribuições no debate 
de vereadores



pago pela equipe. Memphis deve realizar um 
trabalho de recuperação na segunda-feira 
(24) e já se juntar aos treinos na terça-feira 
(25), com dois dias de preparação antes do 
confronto decisivo contra o Palmeiras na 

Neo Química Arena. 
O Corinthians possui uma vantagem em 

relação aos jogadores sul-americanos, que 
terão jogos pelas Eliminatórias da Copa do 
Mundo em 25 de março. Os outros atletas que 

Corinthians já traça estratégias para
contar com Memphis na final do Paulistão 

Com a última rodada 
do Grupo B da Copa do 
Nordeste adiada para junho, 
o CSA volta suas atenções 
para a Copa Alagoas. O time 
tenta o bicampeonato na 
competição estadual, um título 
que garantiria calendário para 
o clube em 2026. Com a reta 
final de março marcada pela 
disputa regional, o Azulão 
tem como objetivo principal 
a conquista do título estadual, 
a ser decidido nos próximos 
dias. 

No domingo (23), o CSA 
enfrenta o CSE em Palmeira 
dos Índios, pela segunda 
partida da semifinal. Após 
vencer o primeiro jogo por 1 
a 0, com gol de Igor Bahia, a 

Azulão tenta o bicampeonato estadual enquanto aguarda o retorno da competição nordestina 
FOCO NO ESTADUAL 

PLANO DE GUERRA

CSA foca na Copa Alagoas
após adiamento do Nordestão 

Crítica a Neymar Corrida do SESI Ídolo do CRB
O agente André Cury, que tem R$ 
200 milhões a receber de clubes 
brasileiros, afirmou que Neymar 
cometeu erros estratégicos na carreira 
que impediram conquistas maiores. 
Segundo ele, se o craque tivesse 
feito escolhas diferentes, poderia ter 
vencido pelo menos três Bolas de 
Ouro. Cury citou a saída precoce do 
Barcelona como um dos principais 
equívocos, defendendo que Neymar 
deveria ter permanecido mais tempo 
no clube catalão para consolidar sua 
trajetória como o melhor do mundo.

Botafogo, Flamengo, Fluminense 
e Palmeiras enviaram um pedido 
oficial à CBF para adiar rodadas 
do Campeonato Brasileiro antes 
do Mundial de Clubes. As equipes 
argumentam que precisarão de 
mais tempo para se preparar para o 
torneio, evitando desgastes físicos 
e viagens em excesso. A solicitação 
busca garantir que os clubes 
brasileiros tenham condições de 
representar o país no torneio da FIFA 
com força máxima, mas a decisão 
final caberá à entidade organizadora 
da competição nacional.

O SESI abriu inscrições para a etapa 
alagoana da Corrida Nacional, evento 
que reúne atletas profissionais e 
amadores em todo o país. A prova 
acontecerá em Maceió e contará com 
percursos variados para diferentes 
categorias, incluindo corredores 
iniciantes e experientes. A iniciativa 
faz parte de um programa nacional 
que incentiva a prática esportiva e 
promove hábitos saudáveis entre os 
participantes, consolidando o evento 
como um dos mais importantes do 
calendário esportivo regional.

O atacante Anselmo Ramon celebrou 
a conquista do tetracampeonato 
alagoano com o CRB e posou para 
fotos ao lado das taças e de outros 
personagens históricos do clube. O 
jogador entrou para um seleto grupo 
de ídolos que marcaram época na 
equipe regatiana, reforçando sua 
importância na recente hegemonia 
estadual do Galo. A comemoração 
simboliza o domínio do CRB no 
futebol alagoano nos últimos anos e 
fortalece a identificação de Anselmo 
Ramon com a torcida. 

O Corinthians se 
prepara para a decisão do 
Campeonato Paulista, onde 
enfrentará o Palmeiras na 
próxima quinta-feira (27). 
Apesar de alguns jogadores 
estarem defendendo suas 
seleções na Data Fifa, 
como o atacante Memphis 
Depay, o clube paulista tem 
um plano para garantir que 
o craque esteja disponível 
para a grande final. 

O holandês viajou para 
os jogos pela Liga das 
Nações e, após o confronto 
contra a Espanha, que 
terminou em empate por 
2 a 2, retornará para São 
Paulo em um voo particular 

Adiamento no Brasileiro
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equipe azulina tem a vantagem do 
empate para avançar à final. 

Além da Copa Alagoas, o 
CSA também se prepara para o 
Campeonato Brasileiro da Série C, 
onde estreia contra a Anapolina, 
no Estádio Rei Pelé, entre os dias 
12 e 14 de abril. O clube ainda 
aguarda o sorteio da terceira fase 
da Copa do Brasil, que ocorrerá 
em breve, com datas definidas para 
os jogos de 30 de abril e 21 de maio. 

O clube alagoano busca se 
consolidar no cenário nacional, 
com o foco total nas competições 
que garantem visibilidade e a 
possibilidade de disputar mais 
torneios importantes na temporada 
seguinte. Com a pausa nas disputas 
nordestinas, a prioridade é a busca 
por mais um título estadual. 

viajam para os compromissos 
internacionais são Félix Torres 
(Equador), Carrillo (Peru), 
José Martínez (Venezuela) e 
Romero (Paraguai). 

O Timão venceu o 
primeiro jogo da final por 
1 a 0, no Allianz Parque, 
e poderá até empatar para 
conquistar o título estadual. 
A decisão, marcada para a 
próxima quinta-feira, será de 
portões fechados para a torcida 
visitante, em cumprimento 
a uma determinação do 
Ministério Público de São 
Paulo. 

Para os torcedores, a 
expectativa é alta para que 
Memphis Depay, uma das 
principais estrelas da equipe, 
tenha impacto imediato na 
decisão e ajude o Corinthians 
a conquistar mais um troféu 
no Campeonato Paulista, 
buscando encerrar um longo 
jejum estadual.
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Holandês retornará à capital paulista após compromissos pela seleção, e time se prepara para a decisão contra o Palmeiras 
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JONES NO UFC

PAULISTÃO FEMININO

HOMENAGEM NA F1

CRUZEIRO E RONALDO 

Jon Jones pode atingir um marco 
histórico no UFC, mesmo sem 
um acordo para enfrentar Tom 

Aspinall. Caso defenda seu cinturão 
dos pesos-pesados contra Stipe 
Miocic, ele se tornará o único 

lutador da organização a vencer 
quatro ex-campeões da categoria. 
Esse feito consolidaria ainda mais 
sua posição entre os maiores da 

história do MMA, reforçando sua 
longa trajetória de domínio no 

octógono. Apesar das especulações 
sobre uma possível luta contra 

Aspinall, Jones e o UFC parecem 
focados no confronto contra 

Miocic, que deve ocorrer ainda 
neste ano, definindo os rumos da 

divisão.

A Federação Paulista de Futebol 
divulgou um novo formato para 
o Paulistão Feminino a partir de 
2025, alterando a dinâmica da 

competição. A principal mudança 
está na fase de grupos, que será 

reduzida para garantir maior 
equilíbrio entre as equipes, evitando 
confrontos com grandes diferenças 
de nível técnico. O torneio contará 
com 12 clubes, sendo que os oito 

melhores avançarão para as quartas 
de final, disputadas em jogos de 
ida e volta. A decisão seguirá o 

mesmo formato, mantendo o mata-
mata até a final. A reformulação 

busca aumentar a competitividade 
e o interesse do público pelo 

campeonato.

A Aston Martin anunciou uma 
pintura especial para homenagear 
Eddie Jordan, fundador da equipe 
que deu origem à escuderia atual. 
O layout nostálgico será exibido 
no Grande Prêmio de Silverstone 
de 2025, relembrando a icônica 
Jordan Grand Prix, equipe que 
revelou talentos como Michael 

Schumacher. A iniciativa da Aston 
Martin busca resgatar a história do 
time e celebrar o legado de Jordan 

no automobilismo. A ação reforça o 
vínculo da equipe com seu passado 
e agrada aos fãs da Fórmula 1, que 

sempre demonstraram carinho pela 
identidade marcante da Jordan nos 

anos 90 e início dos anos 2000.

Pedro Lourenço revelou que tentou 
convencer Ronaldo a permanecer 

no comando do Cruzeiro ao 
adquirir a SAF do clube. O 

empresário mineiro afirmou que 
desejava manter o Fenômeno 
na gestão, acreditando que a 

continuidade do ex-jogador traria 
benefícios à equipe. No entanto, 
Ronaldo optou por encerrar sua 
participação na administração 

celeste, deixando o caminho livre 
para Lourenço assumir todas as 

decisões estratégicas. A mudança 
marca um novo capítulo na história 

do Cruzeiro, que agora tem um 
investidor local no comando, 

prometendo reforçar o elenco e 
estruturar melhor as finanças para 
fortalecer a equipe nos próximos 

anos.
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Britânico larga na frente ao lado de 
Verstappen, enquanto Bortoleto se prepara 

para a corrida sprint deste sábado 

Vinícius Júnior foi o 
grande protagonista da 
vitória do Brasil sobre a 
Colômbia por 2 a 1, em jogo 
válido pelas Eliminatórias 
da Copa do Mundo de 
2026. Aos 53 minutos do 
segundo tempo, o atacante 
do Real Madrid balançou 
as redes com um golaço de 
fora da área, em uma jogada 
individual, garantindo 
o triunfo para a Seleção 
Brasileira. O gol crucial 
colocou o Brasil na segunda 

Lewis Hamilton, em 
seu segundo grande prêmio 
pela Ferrari, conquistou 
sua primeira pole position 
com a escuderia italiana 
no GP da China, realizado 
na madrugada desta sexta-
feira. Com o tempo de 
1m30s849, o heptacampeão 
garantiu a pole position 
com uma vantagem de 
apenas 0s018 sobre Max 
Verstappen, da Red Bull. 
Oscar Piastri fechou a 
primeira fila, com a terceira 
posição, enquanto Gabriel 
Bortoleto, da Sauber, larga 
em 14º na prova curta. 

GOL DA CONFIANÇA

Craque do Real Madrid faz o gol 
decisivo contra a Colômbia e é 

exaltado pela mídia internacional 

posição, com 21 pontos em 13 
jogos, e movimentou as manchetes 
internacionais. 

O jornal espanhol *As* não 
economizou nos elogios a Vini 
Jr, destacando sua capacidade de 
decidir nos momentos mais tensos. 
“Vinícius finalmente marcou seu 
primeiro gol nas Eliminatórias. E 
que gol. Ele assumiu a liderança 
nos minutos finais e trouxe a 
recompensa desejada, um chute de 
média distância que surpreendeu 
Vargas”, destacou o jornalista Juan 
Lopesino. 

O portal francês *Footmercato* 
também se rendeu ao atacante, 
chamando sua atuação de 
heroica. “Vaiado no intervalo, o 
Brasil reagiu e venceu no sufoco. 
Vinícius Jr brilhou nos acréscimos, 
garantindo a vitória que levou o 
time para a segunda colocação das 
Eliminatórias”, afirmou o veículo. 

Este gol marcou o retorno de 
Vini Jr às redes pela Seleção após 
um longo jejum de quase nove 
meses, desde a Copa América, em 
junho de 2024. O gol foi o sexto de 
sua carreira internacional, e a vitória 

A largada para a corrida sprint 
será neste sábado (22), à meia-
noite, horário de Brasília, e promete 
ser uma disputa acirrada entre os 
pilotos da frente. Hamilton, que 
não teve um bom desempenho no 
GP da Austrália, onde terminou 
apenas em nono lugar, mostrou 
estar mais adaptado ao carro da 
Ferrari, desbancando a McLaren 
de Lando Norris na última parte da 
classificação. 

O brasileiro Gabriel Bortoleto, 
por sua vez, não conseguiu melhorar 
sua posição após a primeira volta, 
mas ainda assim superou seu 
companheiro de equipe, Nico 
Hulkenberg, e estará em 14º no grid. 

Para Bortoleto, o objetivo será uma 
boa performance na corrida sprint, 
a fim de conquistar uma posição 
melhor para o grande prêmio no 
domingo. 

Hamilton, que nunca venceu 
uma corrida sprint, terá a chance 
de buscar sua primeira vitória no 
formato de prova, dominado por 
Verstappen nas últimas temporadas. 
Mesmo largando na frente, o piloto 
britânico sabe que a disputa será 
dura, especialmente com a presença 
do atual líder do campeonato, 
Verstappen, logo ao seu lado. 

A corrida sprint do GP da 
China será a primeira de seis provas 
deste tipo programadas para 2025. 

deixou o Brasil mais próximo 
de garantir sua vaga na Copa 
do Mundo de 2026. 

O jogador, que vive 
grande fase no Real Madrid, 
demonstrou maturidade ao 
assumir a responsabilidade e 
conduzir a equipe à vitória, 
mostrando que é peça 
fundamental tanto no clube 
quanto na Seleção. A jornada 
de Vini Jr nas Eliminatórias 
segue como um dos maiores 
destaques da campanha 
brasileira. 

Introduzida em 2021, a corrida 
sprint promete dar ainda 
mais emoção às competições, 
oferecendo pontos extras para 
os oito primeiros colocados. 
O desempenho de Hamilton 
na classificação acende as 
expectativas para o restante do 
fim de semana. 

Com a expectativa de um 
final de semana movimentado 
em Xangai, os fãs de F1 
aguardam ansiosos para 
ver se Hamilton conseguirá 
transformar sua pole em uma 
vitória e quebrar a sequência 
de domínio de Verstappen nas 
corridas sprint.
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